



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和6年10月1日  
校長 沖田 尚

## 校外での学び

2学期に入り早1か月が過ぎました。まだまだ暑い日が続きますが、時折吹く涼しい風に秋が感じられます。

9月は、行事の中でたくさんの学びがありました。



3年生は修学旅行(9/10~12)に行ってきました。京都では班別自主行動を行いました。ハプニングもいくつかあったようですが、計画通りに行動する難しさや想定外のことに対応した時の対応の大切さを学びました。広島では、被爆体験者の講話や資料館見学、碑めぐり等で平和への誓いを新たにしました。外国の方へのピースメッセージもよい経験になったようです。大阪USJでは、夢の世界にどっぷり浸って楽しむことができました。



2年生は、金沢自主プラン(9/11)を行いました。グループ内で協力することの大切さや公共交通機関についても学びました。次年度の修学旅行に活かしてほしいです。1年生は、富山方面への校外学習(9/11)



に行ってきました。道路状況のため、予定したプログラムは一部できなかったのですが、友達との親睦を深め、集団で活動する事の大切さを学びました。



校外へ出て活動することは、学校内では学べないことや予想外の出来事などがあって、これからの人生に大切なことを学べるよい機会となります。ぜひ、学んだことを自分の生きていく力にプラスさせて下さい。

## グッドマナーキャンペーン 9月25日~27日

町内一斉のグッドマナーキャンペーンに川北中学校も参加しました。任命式を終えたばかりの後期生徒会役員と前期生徒会役員が玄関



前で大きな挨拶をしていました。先日の後期生徒会役員選挙では、挨拶を明るく交わせる学校にしたいと演説した人が多かったのですが、早速そんな学校づくりに向けて生徒会は動き始めたようです。



今回は、奥能登豪雨の被災者への募金活動も併せて行いました。集まった募金額は総額 23,309 円。川北町役場・日赤を通して被災地へ送ろうと思っています。

## 文化祭・合唱コンクール 10月25日(金)

中間テスト明けから文化祭の取り組みが始まります。3年生中心に準備と運営をします。合唱コンクールで今年も素敵なハーモニーが聴けるのが楽しみです。合唱コンクールは午前中に行います。